



Presse Nationale

> Politique



Général Lassina Doumbia, chef d'état-major général des Armées : « Aucun pouce de terrain ne sera cédé aux terroristes et aux ennemis de la paix »

L'armée ivoirienne est déterminée à combattre les groupes terroristes qui agressent ses positions à la frontière Nord et tous ceux qui attaquent ses casernes à l'intérieur du pays. Hier, le chef d'état-major général des Armées, le général de corps d'armée Lassina Doumbia a profité du salut aux couleurs et de la reprise des grands rapports mensuels à la base de la marine nationale à Locodjro pour exhorter les troupes à la vigilance et à la réactivité qui doivent être dorénavant les maîtres-mots au sein des forces. « Aucun pouce de terrain ne sera cédé aux terroristes et aux ennemis de la paix », a-t-il déclaré. Il a entretenu ses hommes sur la menace terroriste de plus en plus présente, sur la prise de conscience relative aux menaces sécuritaires internes et sur quelques aspects du programme de renforcement des capacités opérationnelles qui va être mis en œuvre.



Cohésion sociale : le Rhdp s'engage à accompagner le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin, a obtenu hier la disponibilité du Rhdp à l'aider dans sa tâche. Adama Bictogo, le directeur exécutif de ce parti, au cours d'une rencontre à la rue Le-pic à Cocody, s'est engagé à mettre toute son énergie dans la mission qui sera confiée aux Houphouëtistes en vue d'être le moteur du rapprochement de tous les Ivoiriens. « Nous sommes dans la dynamique du projet de société du Président de la République, Alassane Ouattara ; un projet de société d'une Côte d'Ivoire rassem-blée. (...) Je voudrais vous dire que le Rhdp se tient disponible pour vous accompagner », a soutenu Adama Bictogo. Kouadio Konan Bertin, dans les propos introductifs, avait en effet signifié à son hôte, être arrivé au siège annexe du Rhdp pour solliciter son soutien dans le cadre de sa fonction et des défis à relever. Il a dit avoir commencé ses visites qu'il doit rendre aux entités sociales et formations politiques par le Rhdp, en ce sens que c'est la plus grande formation politique du moment.



Propagation des fausses informations : le médiateur de la République interpelle la jeunesse

Les récentes violences meurtrières survenues à Abidjan, suite à la propagation de fausses informations sur les réseaux sociaux n'ont pas laissé indifférent Adama Toungara, le médiateur de la République de Côte d'Ivoire. Il a évoqué cette regrettable situation, le jeudi 27 mai 2021, dans les locaux de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix, lors de la cérémonie solennelle de réception de la charte d'engagement de la jeunesse du district autonome de Yamoussoukro à la cohésion. Dans son message, le médiateur de la République a vivement exhorté les populations à promouvoir la paix et la cohésion.

> Economie



Pain, ciment et viande : Souleymane Diarrassouba s'enquiert du respect des prix sur le marché

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a effectué une tournée dans certaines communes du district autonome d'Abidjan, le 27 mai, afin de s'assurer que les prix de certains produits sont respectés. Au cours de sa tournée, il a visité des boulangeries, des cimenteries et l'abattoir de Port-Bouët. A l'issue de ces visites, Souleymane Diarrassouba s'est dit heureux de constater que les différents prix arrêtés de commun accord avec les acteurs sont effectivement respectés.

> Société



Campagne nationale de vaccination contre la COVID-19 : la Côte d'Ivoire réceptionne 125 000 doses de AstraZeneca

25 000 doses réceptionnées le samedi 29 mai dernier dans le cadre de la coopération avec la France. 100 000 doses reçues le dimanche 30 mai 2021 dans le cadre du mécanisme Covax. On peut le dire, la Côte d'Ivoire est en train de passer à une vitesse supérieure dans sa campagne de vaccination contre la COVID-19. C'est en tout cas l'avis du directeur général de la Santé, Pr Samba Mamadou qui a réceptionné ces 100 000 doses à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny. « Cela va permettre de poursuivre la campagne de vaccination qui a été lancée en Côte d'Ivoire et qui donne de très bons résultats », a-t-il déclaré, ajoutant que le pays recevra dans la 1ère semaine de juin les deux millions de doses annoncées par le Conseil national de sécurité (CNS). C'est encore le vaccin Astra-Zeneca qui sera livré au pays.



Journée mondiale sans tabac 2021 : le ministre de la Santé sonne la mobilisation

A l'occasion de la Journée mondiale sans tabac, le lundi 31 mai 2021, le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre N'Gou Dimba, a sonné la mobilisation de tous, pour la lutte contre ce fléau: « La vigilance doit être de mise, car ces efforts risquent d'être sapés par l'industrie du tabac dont la nouvelle politique commerciale fait de la jeunesse, une cible de choix. En effet, de nouveaux produits ont fait leur apparition et sont vantés pour leur prétendue innocuité. C'est le cas de la pipe à eau plus connue ici sous le nom de chicha. Ce produit aussi dangereux, sinon plus néfaste que la cigarette, suscite depuis peu, un vif intérêt chez certains jeunes qui ignorent ou sous-estiment ses effets nocifs. J'aimerais les avertir face aux risques auxquels ils s'exposent, en leur faisant noter qu'une séance de chicha équivaut à fumer 20, voire 30 cigarettes. C'est ensemble, que nous devons faire face à ces nouveaux défis. J'en appelle au civisme de nos concitoyens pour une application rigoureuse de la loi antitabac ».



Fonction publique / Front social : Anne Ouloto s'engage à consolider la paix sociale par le dialogue et la négociation

Les représentants des ministères ainsi que les responsables des centrales syndicales et des syndicats ont répondu présents à cette rencontre voulue par le ministre de tutelle, afin de partager à tous ces membres du Comité de dialogue social dans la Fonction publique la vision du Président de la République pour une Administration publique performante. Prenant la parole, la ministre Anne Désirée Ouloto a indiqué son engagement à poursuivre les discussions avec les syndicats par la négociation et la concertation: « la qualité de la collaboration avec les différentes faitières ne peut s'obtenir que par la confiance et le dialogue ». Un engagement qui a trouvé un écho favorable auprès des principaux responsables des organisations syndicales présents, en l'occurrence, Théodore Gnagna Zadi.

> Sport



Afrobasket 2021 masculin/ Tirage au sort : la Côte d'Ivoire dans une poule "de feu"

La Côte d'Ivoire évoluera dans la poule C en compagnie du vice-champion d'Afrique le Nigeria, le Mali et le Kenya à l'occasion de la 30e édition du Championnat d'Afrique de Basket-ball masculin, «AfroBasket 2021», prévu du 24 août au 5 septembre prochain à Kigali au Rwanda. A la lumière du calibre des adversaires des Eléphants basketteurs révélés lors du tirage au sort effectué, vendredi 28 mai 2021, à Kigali en marge de la phase finale de Basket-ball Africa League (BAL), il est clair que les poulains du head coach de la Côte d'Ivoire sont tombés dans une poule difficile.

Vu sur le Net

> Economie



L'Autorité de la Mobilité Urbaine dans le Grand Abidjan bénéficie du soutien de l'AFD

L'organisation du transport urbain dans le Grand Abidjan va connaître une montée en puissance dans les tous prochains jours. Le ministre des Transports Amadou Koné a présidé, le lundi 31 mai 2021 à son cabinet à Abidjan, la signature d'une convention tripartite entre l'Autorité de la Mobilité Urbaine dans le Grand Abidjan (AMUGA), l'Agence Française de Développement (AFD) et l'Association Coopérative pour le Développement et l'Amélioration des Transports Urbain et Périurbains (CODATU). D'un coût de 853 millions de FCFA, cet accord prévoit un appui technique à l'AMUGA en termes d'expertises et de partage d'expériences pour une meilleure planification de ses actions. (Source : Ministère)

> Société

Fêtes des mères 2021 : Myss Belmonde Dogo met du baume au cœur de femmes



vulnérables à Port-Bouët, Yopougon et Abobo

La célébration de la fête des mères a été l'occasion pour la ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la Pauvreté, Myss Belmonde Dogo, de procurer de la joie à des femmes de conditions modestes dans différentes communes de la ville d'Abidjan. La ministre Myss Belmonde Dogo a procédé, en effet, à la distribution de kits alimentaires à des femmes vulnérables, principalement des veuves dans les communes de Port-Bouët, Yopougon et Abobo. Il s'agit de sacs de riz, de bidons d'huile, de pâtes alimentaires et de complets de pagnes. Elle a justifié cette action en soulignant que la distribution de vivres et non vivres dans le cadre de la solidarité-fêtes des mères a pour but d'apporter de la joie et le sourire à la centaine de femmes bénéficiaires.



Défense : l'état-major général des Armées annonce le recrutement de 3 000 jeunes

L'état-major général des Armées va bientôt procéder au recrutement de 3 000 jeunes ivoiriens pour assurer un rajeunissement des effectifs. L'annonce a été faite par le chef d'état-major général des Armées, le général de corps d'Armée, Lassina Doumbia, le lundi 31 mai 2021, en marge d'un cérémonial militaire organisé à la Base navale de Locodjro. « Je peux vous dire aujourd'hui que 3 000 jeunes ivoiriens vont incessamment rejoindre nos rangs. Ils viendront aider les unités à remplir les missions qui se multiplient et sont de plus en plus variées », a expliqué le général Doumbia, rappelant que ce contingent intervient après celui de 1 000 recrues en 2019.

> Culture



Presse numérique en Côte d'Ivoire : la première édition du Salon et Awards a ouvert ses travaux

La première édition du Salon et Awards de la presse numérique a ouvert hier lundi 31 mai, pour prendre fin ce 1er juin. L'évènement se tient au Crea-Uemoa, au Plateau. Joël Gnazou, président de la Plateforme de la presse numérique (Pnci), par ailleurs commissaire général de l'évènement, a profité de l'occasion pour rappeler la nécessité et les objectifs du salon. « Notre objectif est la professionnalisation du secteur des médias numériques en Côte d'Ivoire, créer un cadre de rencontre et d'échange d'affaires, promouvoir la paix et la cohésion sociale », a-t-il indiqué.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.